

Honduras confirma casos de chikungunya

Publicado por: webuno 4 noviembre, 2014401 Visitas



El Ministerio de Salud de Honduras informó hoy que dieron positivo al chikungunya 20 pruebas sanguíneas enviadas a Estados Unidos y llamó a la población a emprender las medidas preventivas necesarias para evitar contagios.

El viceministro de Salud, Francis Contreras, afirmó que 20 muestras que enviaron a un laboratorio de Atlanta, Georgia, de enfermos localizados en una comunidad del central departamento de Comayagua, dieron positivo a la chikungunya.

El funcionario aseguró que todos los pacientes con la fiebre del chikungunya están fuera de peligro.

El Ministerio de Salud llamó a la población a eliminar botellas, latas, floreros y otros utensilios que estanquen agua y permita la proliferación del mosquito aedes aegypti, transmisor de la chikungunya y el dengue.

El jefe de la Unidad de Epidemiología del Ministerio de Salud, Fredy Lara, informó que en lo que va del año se han reportado mil 825 casos de dengue.